

平成27年6月定例会会議録（第4号）

平成27年6月16日 火曜日 午前10時00分開議

渋谷 佐輔 議長 五十嵐 智洋 副議長

出席議員（16名）

1番	宇津木 正紀	議員	2番	浅野 敏明	議員
3番	金子 豊美	議員	4番	内谷 邦彦	議員
5番	平 進介	議員	6番	鈴木 富美子	議員
7番	渡部 秀樹	議員	8番	今泉 春江	議員
9番	梅津 善之	議員	10番	赤間 泰広	議員
11番	小関 秀一	議員	12番	五十嵐 智洋	議員
13番	蒲生 光男	議員	14番	安部 隆	議員
15番	町田 義昭	議員	16番	渋谷 佐輔	議員

欠席議員（0名）

説明のため出席した者

内谷 重治	市長	遠藤 健司	副市長
鈴木 一則	総務参事	松木 幸嗣	厚生参事
竹田 利弘	総合政策課長	齋藤 環樹	総務課長
渡邊 洋男	財政課長	谷澤 秀一	地域づくり推進課長
高石 潤一	税務課長	鈴木 広弥	市民課長
伊藤 亮一	健康課長	佐藤 隆	福祉あんしん課長
松木 満	子育て推進課長	堀越 俊一郎	監査委員
加藤 弘二	教育委員長	加藤 芳秀	教育長
遠藤 誠一	選挙管理委員会委員長	鈴木 榮一	農業委員会会長
孫田 邦彦	産業参事	横山 賢一	建設参事
遠藤 敏広	農林課長	川村 直人	商工観光課長
青木 邦博	建設課長	種村 正一	上下水道課長
渋谷 憲治	会計管理者兼会計課長	遠藤 敏男	教育総務課長
鈴木 博郎	学校教育課長	齋藤 理喜夫	文化生涯学習課長
佐野 安広	生涯スポーツ課長	鈴木 良弘	選挙管理委員会事務局長

高橋 洋一 監査委員事務局長
渋谷 正通 消防主幹

寒河江 新一 農業委員会事務局長

事務局職員出席者

飯澤 常雄 議会事務局長
若月 由紀 庶務主査兼庶務係長
安達 洋司 主任技士
小林 克人 補佐
鈴木 和夫 議事調査係長

議事日程（第4号）

平成27年6月16日 火曜日 午前10時00分開議

- 日程第 1 市政一般に関する質問
10番 赤間 泰広 議員
9番 梅津 善之 議員
13番 蒲生 光男 議員

本日の会議に付した事件

議事日程（第4号）に同じ

開 議

○**渋谷佐輔議長** おはようございます。

これから本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告議員はございません。よって、ただいまの出席議員は定足数に達しております。

本日の会議は、配付しております議事日程第4号をもって進めます。

日程第1 市政一般に関する質問

○**渋谷佐輔議長** 日程第1、市政一般に関する質問を昨日に引き続き行います。

それでは、順次ご指名いたします。

赤間泰広議員の質問

○**渋谷佐輔議長** 順位11番、議席番号10番、赤間泰広議員。

(10番 赤間泰広議員登壇)

○**10番 赤間泰広議員** おはようございます。公明党の赤間泰広でございます。

初めに、4月26日に施行されました長井市市議会議員選挙におきまして、市民の皆様より多大なご支援を賜りましたことに対して、高いところからで恐縮ではございますが、感謝を申し上げます。市民の皆様の声を市政に届け、声を形に、住みよい長井市をつくるため一生懸命頑張っている所存でございます。よろしく願い申し上げます。

さて、このたびの市議会議員選挙において、多くの市民の皆様からたくさんの声が寄せられました。その中よりこのたびの一般質問では以下3点について質問をさせていただきます。

1つには子育て支援のさらなる充実についてであります。これは特に子育てに頑張っておられる20代、30代、40代の方々から、給食費の無償化をぜひとも実現していただきたいという声が多く寄せられました。

私は、市民の皆様にはもちろんご存じで、何度も給食費の無償化を提言、お願いをしてまいりましたが、市当局のご理解が得られず、道半ばであります。

先人の言葉に、鎌倉より京へは12日の道なり、それを11日余り歩みを運びて、今1日になりて歩みを差しおきては何として都の月をば眺め候べき。これは昔、鎌倉に幕府が置かれていたころ、鎌倉から京都までは12日の旅であったそうです。11日歩いてきたのにそこで歩みをとめてしまって諦めたのでは、都で美しい月が見れないではないかという先人の言葉です。赤間泰広、頑張れ。諦めることなく、最後まで頑張れと時を超えて鎌倉時代からもエールが送られている気がしてなりません。

先進事例であります相生市の例、また太田市の例、また私の給食についての思いや南陽市長、白岩氏が誕生されての決意なども含めて、過去6回ほどご提言をさせていただきました。私の給食に対しての強い思いとして、再度ではありますが、述べさせていただきます。

これは平成24年12月7日定例議会で私が一般質問したことでございます。私でございますが、毎日の給食が何よりも楽しみで学校に通ったことを今でも鮮明に思い出されます。給食が私の命だったわけであります。

今、日本全体を見ると、いまだに完全給食がなされないところがあると伺っております。そういうことを考えるに、長井市の先人、先輩